

Prière Universelle 11 Novembre 2022

Cathédrale Saint Louis de Versailles

Seigneur, quand le clairon de l'armistice a sonné à l'aube du 11 Novembre 1918 on déplorait côté français 1 million 400 000 soldats morts pour la France, le même nombre d'entre eux, des blessés ont supporté jusqu'à la fin de leurs jours des blessures graves, la belle jeune générations de France s'est sacrifiée pour que notre pays garde son indépendance et sa liberté. Pour eux, pour nos frères dont les drapeaux rappellent la mémoire, et pour toutes les victimes de cette guerre. Seigneur, nous te prions.

Seigneur, 27 ans plus tard le 8 Mai 1945, 217 000 soldats français avaient donné leur vie accompagnés par 350 000 civils, parmi eux plus de 200 morts, ici à Versailles en juin 1944 lors du bombardement du pont des Chantiers. Rappelons aussi la mémoire de nos 773 frères d'armes qui ont trouvé la mort dans les nombreuses opérations extérieures (OPEX). Ils ont donné leur vie pour défendre, eux aussi, l'âme de la France. Pour eux tous, et pour tous ceux qui aujourd'hui cherchent à bâtir un monde plus fraternel. Seigneur, nous te prions.

Seigneur, d'autres femmes, d'autres hommes luttent aujourd'hui en terre d'Afrique et d'Asie Mineure ou d'Afghanistan contre la barbarie, contre ce même fléau, certains jusqu'au sacrifice suprême. Aide-les, soulage leurs efforts, atténue leur fatigue, renforce leur courage et soutiens tous ceux qui œuvrent pour la paix dans le monde. Seigneur, nous te prions.

Seigneur, plus près de nous, sur notre terre d'Europe, le peuple ukrainien subit une agression injuste, combien sont morts, combien sont réfugiés dans des caves, combien ont froid, combien ont faim, combien de familles sont séparées. Viens en aide à tous ceux qui souffrent, soutiens tous ceux qui soignent, éclairent ceux qui travaillent pour la paix et la justice. Seigneur, nous te prions.